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ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CONCHAL, REALIZADA EM 20 DE MARÇO DE 2.023. -------------- 

 

- Ao vigésimo dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e três da Era Cristã, 

nesta cidade de Conchal, Estado de São Paulo, no edifício da Municipalidade, onde 

funciona o Poder Legislativo, na Sala das Sessões, às dezenove horas, realizou-se a 

Quarta Sessão Ordinária, do Terceiro Ano da Décima Oitava Legislatura da Câmara 

Municipal de Conchal, sob a Presidência do Vereador Airton Correia da Costa, e por 

mim Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Primeira Secretária. ---------------------

- À hora regimental responderam presença os seguintes Vereadores: Airton Corrêa 

da Costa, Arlei José Alves Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lucia Andréa 

Soares Braglin Rodrigues, Marcos Roberto de Oliveira, Paulo Cesar Souza de 

Almeida, Paulo Sergio Ferreira, Pedro Henrique de Melo Andrade, Roberson 

Claudino Pedro, Rogério Ferreira de Godoy e Salvador Leitão Junior. -----------------

- Com a totalidade dos Senhores Vereadores presentes, e invocando a proteção 

Divina, o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão. –---

- Então ele submeteu à votação a Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------

- Deu-se a seguir, a leitura dos papéis que compuseram a Ordem do Dia da presente 

Sessão: -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Correspondência nº 9/2023, SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE 

CONCHAL – Ofício encaminhando pauta de reivindicação dos servidores públicos 

municipais; -----------------------------------------------------------------------------------------

- Correspondência nº 11/2023, ELIANE REGINA MORETTI LUCCATELLI –

Correspondência do CRETTI, referente a convite para almoço costela no chão, em 

16/04/2023; ---------------------------------------------------------------------------------------

- Correspondência nº 12/2023, ELIANE MORETTI LUCCATELLI –

Correspondência do CRETTI, dirigida aos vereadores referente ao convite para o 

almoço costela no chão, em 16/04/2023; ----------------------------------------------------

- Correspondência nº 13/2023,  EDILSON RIBEIRO MENDES - Ofício do 

Sindicom, solicitando providência para problemas nas creches municipais; ---------

- Ofício nº 01/2023, PREFEITURA MUNICIPAL - Resposta ao Requerimento nº 

6/2023; ---------------------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei n 13/2023, Executivo. “ALTERA O ART. 37, DA LEI Nº 1265, DE 

13 DE NOVEMBRO DE 2001, QUE DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DE 

ATENDIMENTO DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE. ” --------------

- Projeto de Lei nº 14/2023, do Presidente Airton Correa da Costa e dos 
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vereadores Lúcia Andréia Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão Júnior. 

“DISPÕE SOBRE O REAJUSTE ANUAL DO SUBSÍDIO DO PREFEITO MUNICIPAL 

E DO VICE PREFEITO. ” -------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 15/ 2023, do Presidente Airton Correa da Costa e dos 

Vereadores Lúcia Andréia Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão Júnior. 

“DISPÕE SOBRE O REAJUSTE ANUAL DO SUBSÍDIO DOS SECRETÁRIOS 

MUNICIPAIS, DIRETORES E EQUIVALENTES. ” -------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 16/2023, do Presidente Airton Correa da Costa e dos 

Vereadores Lúcia Andréia Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão Júnior. 

“DISPÕE SOBRE A REVISÃO GERAL ANUAL DO SUBSÍDIO DOS VEREADORES 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE CONCHAL. ” --------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 18/2023, do Executivo. “CONCEDE O 

REAJUSTE AOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ”  --------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 19/2023, do Executivo. “CONCEDE 

REAJUSTE AOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MAGISTÉRIO MUNICIPAL E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” --------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 20/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE A 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL PARA REPROGRAMAÇÃO DE 

RECURSOS FEDERAIS NA ÁREA DA SAÚDE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----

- Projeto de Lei Complementar nº 21/2023, do Vereador Pedro Henrique Melo 

Andrade. “DISPÕE SOBRE A INSERÇÃO DE DISPOSITIVO NA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 64, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2001. ”  --------------------------

- Referidos Projetos foram encaminhados às Comissões Permanentes. ---------------

- Indicação nº 63/2023, do Presidente Airton Correa da Costa. “Solicita ao 

Senhor Prefeito Municipal que determine ao setor competente, reforma do 

cristo, no Jardim Boa Vista. ” -----------------------------------------------------------------

- Indicação nº 64/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, instalação de um playground na praça do Jardim 

Bela Vista. ” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 65/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao Setor 

de Eventos, realização de encontro de jeep e gaiolas em Conchal. ” --------------

- Indicação nº 66/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Solicito a 

Comutran, instalação de uma lombada na Rua dos Roncattos em frente à 

escola do Jardim Bela Vista. ” ----------------------------------------------------------------

- Indicação nº 67/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Senhor Prefeito Municipal, alteração de dispositivos na Lei Complementar 

nº 499/2019, que especifica. ” ---------------------------------------------------------------
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- Indicação nº 68/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Solicito 

ao Senhor Prefeito Municipal, regulamentação dos efeitos da lei 

complementar federal nº142/2014, para servidores municipais do 

Conchalprev. ” ------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 69/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Solicito 

ao Senhor Prefeito Municipal, incluir as escolas e programas de assistência 

social no programa muralha digital, a fim de se instalar o sistema de 

monitoramento e proporcionar segurança. ” -------------------------------------------

- Indicação nº 70/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade e 

Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao Senhor Prefeito Municipal, ampliação 

das creches existentes e contratação de funcionários, para suprir a demanda 

de vagas de creches. ” ---------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 71/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade e 

Marcos Roberto de Oliveira. “Indico ao Senhor Prefeito Municipal, instalação 

de caixas de correio com carimbo nas capelas situadas nas rotas das capelas, 

para carimbo de "passaporte", similar ao utilizado no caminho da fé. ” --------

- Indicação nº 72/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Indico a 

Comutran instalação de lombada na Rua das Indústrias no Distrito de 

Tujuguaba. ” ---------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 73/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Encarece ao 

Senhor Prefeito urgentes reformas no PSF Durval Guidini no Distrito de 

Tujuguaba. ” ---------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 74/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, providências para recapeamento das Rua Rio 

Grande do Norte e Rua Paraná no Parque Industrial, que especifica. ” ----------

- Indicação nº 75/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, reforma do Ginásio de Esportes Ademar Mistura, 

localizado no Distrito de Tujuguaba. ” ----------------------------------------------------

- Indicação nº 76/2023, da Vereadora Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues. 

“Encarece ao Senhor Prefeito Municipal, medidas de mutirão com relação ao 

combate à dengue em nosso município. ” ------------------------------------------------

- Indicação nº 77/2023, do Presidente Airton Correa da Costa. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, melhorias no prédio do Caic. ” --------------------------

- Indicação nº 78/2023, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “Indico 

ao Departamento do Meio Ambiente, colocação de uma lixeira, na Rua Olavo 

Mistura. ---------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 79/2023, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “Solicito 

ao Meio Ambiente, análise da água bruta (do tanque) e do ponto de captação 
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próximo à Estação de Tratamento de Água em Tujuguaba. ” -----------------------

- Indicação nº 80/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, reforma da quadra de esportes e jardim no 

Conjunto Habitacional Deputado Barros Munhoz. ” -----------------------------------

- As referidas Indicações foram encaminhadas ao Senhor Prefeito. --------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2023, do Vereador Marcos Roberto de 

Oliveira. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR PAULO LOPES. ” --------------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 03/2023, do Vereador Marcos Roberto de 

Oliveira. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR LUIS BERNARDES. ” ----------------------------------------

- Projeto de Decreto Legislativo nº 04/2023, do Vereador Marcos Roberto de 

Oliveira. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE TÍTULO DE CIDADÃO 

CONCHALENSE AO SENHOR ADERBAL FRANÇA CARDOSO JUNIOR. ” -------------

- Referidos Projetos foram encaminhados às Comissões Permanentes. ---------------

- Requerimento nº 37/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, 

Roberson Claudino Pedro e Salvador Leitão Junior. “Requeiramos ao Senhor 

Prefeito Municipal, informações acerca do quadro de pessoal do magistério, 

dividido por ensino infantil e fundamental, a demonstração da defasagem de 

servidores para atender a fila das vagas e medidas que estão sendo tomadas 

para corrigir. ” ------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 38/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requer ao Senhor Diretor da Segurança, previsão para envio do Projeto 

Muralha digital, para o processo licitatório. ” -------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 39/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade e 

Rogério Ferreira de Godoy. “Requeiramos ao Senhor refeito municipal, 

informações, sobre previsão de início de obras de recuo da calçada e 

estacionamento na Praça do Jardim Bela Vista, em frente da Escola Estadual 

Bela Vista. ” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 40/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Requer 

ao Senhor Prefeito Municipal, explicações referentes quais métodos são 

usados para liberação do espaço na praça 9 de abril. ” -------------------------------
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- Em discussão, com a palavra o Vereador Marcos Roberto de Oliveira, 

cumprimentou o Senhor Presidente Airton, membros da mesa, Vereadores e 

Vereadoras, público presente, imprensa, professores e internautas, com boa noite 

a todos. Disse que o referido Requerimento, estava endereçado ao Senhor Prefeito, 

pois tinha sido feito uma distribuição no espaço da praça 9 de Abril, onde saiu um 

comentário que tiveram uma representação, e foi suspenso. Falou ter vários 

espaços que poderiam ser cedidos aos ambulantes. Então falou que o 

Requerimento era para pedir a explicação ao Senhor Prefeito, de como era o 

método usado para liberação do espaço, e prazo de regulamentação e de licitação, 

que tinha muitas pessoas interessadas em adquirir novos espaço. Sendo só. --------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 41/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Requer 

ao Senhor Prefeito Municipal, informações sobre empréstimo feito pela 

Prefeitura. ” ---------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 42/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. 

“Requer ao Deputado Estadual Rafael Zimbaldi, intercessão visando a 

liberação de verbas para o Departamento de Saúde, no valor de R$. 

200.000,00, para o município de Conchal. ” ---------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 43/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. 

“Requer ao DEPUTADO FEDERAL CARLOS SAMPAIO, intercessão junto ao 

Governo Federal, para liberação de recursos para investimentos na área da 

saúde, para o município de Conchal. ” -----------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 7 ao Projeto de Lei nº 36/2022, da Vereadora Lúcia Andrea Soares 

Braglin Rodrigues. “Parecer ao Veto Total ao Projeto de Lei Nº 36/2022 - 

INSTITUI NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CONCHAL A INCLUSÃO DAS 

TEMÁTICAS DA EDUCAÇÃO FINANCEIRA E EMPREENDEDORISMO NAS 

ESCOLAS DE ENSINO FUNDAMENTAL DA REDE MUNICIPAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 8 ao Projeto de Lei nº 70/2022, da Vereadora Lúcia Andrea Soares 
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Braglin Rodrigues. “Parecer ao Veto Total ao Projeto de Lei Nº 70/2022 - 

DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO E/OU REDUÇÃO DE PAGAMENTO DE TAXA DE 

INSCRIÇÃO EM EVENTOS ESPORTIVOS REALIZADOS NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE CONCHAL. ” --------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 9 ao Projeto de Lei nº 69/2022, da Vereadora Lúcia Andrea Soares 

Braglin Rodrigues. “Parecer ao Veto Total ao Projeto de Lei Nº 69/2022 - 

ACRESCENTA O ARTIGO 37-A À LEI MUNICIPAL 1.265, DE 13 DE NOVEMBRO 

DE 2001, QUE DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DE ATENDIMENTO DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE. ” ------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 10 ao Projeto de Lei nº 74/2022, da Vereadora Lúcia Andrea Soares 

Braglin Rodrigues. “Parecer ao Veto Total ao Projeto de Lei Nº 74/2022 - 

DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DE ENTRADA, FREQUÊNCIA, POSSE, GUARDA E 

CONSUMO DE CIGARROS, CHARUTOS, CACHIMBOS, TABACOS, NARGUILES, 

CIGARROS ELETRÔNICOS E SIMILARES, EM RECINTOS COLETIVOS FECHADOS 

PÚBLICOS E PARTICULARES, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CONCHAL E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” --------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 11 ao Projeto de Lei Complementar nº 17/2022, da Comissão 

Constituição, Justiça e Redação, Orçamento, Finanças e Contabilidade.  “Parecer ao 

Projeto de Lei Complementar Nº 17/2023 - ALTERA A LEI COMPLEMENTAR 

Nº 225, DE 25 DE JUNHO DE 2009, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO DE CARGOS, 

CARREIRAS E VENCIMENTOS DOS SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CONCHAL, E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Nada mais havendo a tratar passou-se para o Tema Livre. -----------------------------

- Com a palavra o Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade, cumprimentou o 

Senhor Presidente Airton, com muito boa noite, estendeu aos Membros da Mesa, 

Vereadores, Vereadora, a população que os assistiam de forma presencial e online, 

funcionários da Casa, imprensa presente, Senhor Oliveira. Disse ao Senhor 

Presidente, que achava que o motivo da presença de algumas pessoas a Casa na 

data, era sobre seu Requerimento, feito junto com os Vereadores Roberson, 

Rogério e Marcos, sua ementa era “Requer o Departamento de Educação 
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informações acerca da adequação do piso do magistério. ” Disse que deram o 

trabalho junto com a Comissão de Educação, para trazer a discussão sobre como 

que estava sendo feito. Disse que existia um achatamento do Plano de Carreira dos 

Profissionais, porém, achava que mereciam atenção da Casa, para fazer 

reivindicação dos direitos, assim como achava que os demais servidores, também 

precisava ser cobrado seus direitos a eles. Portanto, pediu ao Departamento da 

Educação que enviasse respostas ao Requerimento nº 1/2023, com a data de 

entrada na Casa na data 31 de janeiro do ano vigente. Agradeceu e encerrou. -------

- Nada havendo mais oradores nessa fase dos trabalhos, o Senhor Presidente 

suspendeu a sessão durante o intervalo regimental de quinze minutos. --------------

- Reabertos os trabalhos, depois de decorrido o intervalo regimental, o primeiro 

secretário efetuou nova verificação de presença, notando-se o comparecimento do 

mesmo número de vereadores com que se iniciou a presente sessão, já registrados 

nominalmente no início desta ata. -------------------------------------------------------------

- Moção nº 11/2023, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “Moção de 

Aplausos ao Ilustríssimo Senhor WLAMILTON BORGES pelo trabalho social 

realizado no município. ” ----------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 12/2023, dos Vereadores Airton Correa da Costa, Arlei José Alves 

Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lúcia Andrea Soares Braglin 

Rodrigues, Paulo César Souza de Almeida e Salvador Leitão Junior.  “Moção de 

Aplausos e Congratulações ao GCM Márcio Adriano da Costa Ricardo. ” --------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 13/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Moção de 

Aplausos e Congratulações a Jovem Rafaela Souza, aluna da Oficina do 

Jornalismo F5, pelo lançamento do livro de autoajuda “VOCÊ É A SUA 

PRÓPRIA CURA. ”” -------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 14/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Moção de 

Aplausos e Congratulações a empresa Umaflex pela sua história e evolução a 

30 anos. ” -------------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 15/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, Rogério 

Ferreira de Godoy, Roberson Claudino Pedro e Marcos Roberto de Oliveira.  
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“Moção de Aplausos e Congratulações ao GCM Marcio Adriano da Costa 

Ricardo (Costa), pela consagração de Campeão de Supino ao Olimpíadas das 

Guardas Municipais, ocorrido em Mogi Guaçu. ” ---------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 16/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, Rogério 

Ferreira de Godoy, Roberson Claudino Pedro e Marcos Roberto de Oliveira. “Moção 

de Aplausos e Congratulações ao GCM José Antônio de Souza, Diego Carlos 

dos Santos, Maria Francisca Lindes, pela atuação. ” -----------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 17/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, Rogério 

Ferreira de Godoy, Marcos Roberto de Oliveira e Roberson Claudino Pedro. “Moção 

de Aplausos e Congratulações ao GCMs José Antônio de Souza, Diego Carlos 

dos Santos, Maria Francisca Lindes, Sérgio dos Santos Ponciano, Claudemir 

Custódio, Comandante Benedito Aparecido de Abreu e Vitor Ferreira de Melo 

pela atuação. ” ------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Ficam os Senhores Vereadores convocados para a realização da 9ª Sessão 

Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de Conchal, a 

realizar-se ao término da presente sessão, para deliberação das seguintes 

matérias: Em Turno Único de discussão e votação: Projeto de Lei nº 13/2023, do 

Executivo. “ALTERA O ART. 37, DA LEI Nº 1.265 DE 13 DE NOVEMBRO DE 2001 

QUE DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DE ATENDIMENTO DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE. ” ------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 14/2023, dos Vereadores Airton Correa da Costa, Lúcia Andrea 

Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão Junior. “DISPÕE SOBRE O REAJUSTE 

ANUAL DOS SUBSÍDIOS DO PREFEITO MUNICIPAL E DO VICE-PREFEITO. ” ----

- Projeto de Lei nº 15/2023, dos vereadores Airton Correa da Costa, Lúcia Andrea 

Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão Junior. “DISPÕE SOBRE O REAJUSTE 

ANUAL DOS SUBSÍDIOS DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS OU DIRETORES 

EQUIVALENTES. ” Projeto de Lei nº 16/2023, dos Vereadores Airton Correa da 

Costa, Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão Junior. “DISPÕE 

SOBRE A REVISÃO GERAL ANUAL DOS SUBSIDIOS DOS VEREADORES DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCHAL. ” ------------------------------------------------------

- Em Primeiro Turno de discussão e votação, Projeto de Lei Complementar nº 

17/2023, dos Vereadores Airton Correa da Costa, Lúcia Andrea Soares Braglin 
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Rodrigues e Salvador Leitão Junior. “ALTERA A LEI COMPLEMENTAR Nº 225, DE 

25 DE JUNHO DE 2009, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO DE CARGOS E 

CARREIRAS E VENCIMENTOS DOS SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CONCHAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 

18/2023, do Executivo. “CONCEDE REAJUSTE AOS SERVIDORES PÚBLICOS 

MUNICIPAIS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 

19/2023, do Executivo. “CONCEDE REAJUSTE AOS SERVIDORES PÚBLICOS DO 

MAGISTÉRIO MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei 

Complementar nº 20/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL PARA REPROGRAMAÇÃO DE RECURSOS 

FEDERAIS NA ÁREA DA SAÚDE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -------------------

- Outrossim, ficam os Senhores Vereadores convocados para a realização da 10ª 

Sessão Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de 

Conchal, a realizar-se ao término da 9ª Sessão Extraordinária, para deliberação das 

seguintes matérias: Em Segundo Turno de discussão e votação, Projeto de Lei 

Complementar nº 17/2023, dos Vereadores Airton Correa da Costa, Lúcia Andrea 

Soares Braglin Rodrigues e Salvador Leitão Junior. “ALTERA A LEI 

COMPLEMENTAR Nº 225, DE 25 DE JUNHO DE 2009, QUE DISPÕE SOBRE O 

PLANO DE CARGOS E CARREIRAS E VENCIMENTOS DOS SERVIDORES DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CONCHAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -------------

- Projeto de Lei Complementar nº 18/2023, do Executivo. “CONCEDE REAJUSTE 

AOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -----

- Projeto de Lei Complementar nº 19/2023, do Executivo. “CONCEDE 

REAJUSTE AOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MAGISTÉRIO MUNICIPAL E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 20/2023, do 

Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL 

PARA REPROGRAMAÇÃO DE RECURSOS FEDERAIS NA ÁREA DA SAÚDE E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” --------------------------------------------------------------------

- Nada mais havendo passou-se a Explicação Pessoal. -------------------------------------

- Como primeiro orador escrito com a palavra o Vereador Pedro Henrique de Melo 

Andrade. Senhor presidente. Disse estar voltando a fazer o uso da Tribuna, para 

falar sobre algumas de suas Indicações e Requerimentos, que deram entrada na 

Casa, e algumas em parceria com alguns companheiros. Parabenizou na integra, o 

GCM Macedo, falando que era grande entusiasta das Olimpíadas da Guarda 

Municipal e o parabenizou pelo seu envolvimento e falou da Moção feita a eles. 

Seguiu falou de sua Indicação nº 69/2023 e de seu Requerimento nº 38/2023.  

Falou das emendas impositivas, onde uma de sua vontade era a instalação de 

câmeras no abrigo e em algumas escolas também. Mudou de assunto falou do 
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problema em frente à antiga garagem, que alguns moradores de ruas tinham se 

apossado do local, que levou para o Departamento de Educação e ao Departamento 

Administrativo da Prefeitura, para que fosse tomada providência, falou da 

importância de câmeras nesse caso, e que precisava acompanhar a tecnologia pois 

avançava muito rápido, mesmo assim achava viável, e também de incluir as escolas 

e alguns programas da Assistência Social no programa da Muralha Digital, como 

ocorre em cidades como Mogi Mirim, citou omo exemplo.  Mencionou que seu 

Requerimento nº 38/2023, cobrava celeridade, que todos os Vereadores estavam 

cobrando o Jurídico da Prefeitura, e o Departamento de Segurança, para que 

acelerasse. Falou que na data, tiveram resposta, sobre a execução do termo de 

referência, e precisava enviar o mais rápido possível para a licitação a Muralha 

Digital, e com isso achava que com certeza resolveria boa parte dos problemas com 

a Segurança Pública, que era uma maneira de aliar a tecnologia, de dar segurança 

aos Guardas Municipais, aliando junto ao trabalho da Policia Militar, que via como 

uma das saídas, além de todas as outras que já tinham feito suas Indicações ao 

executivo.  Outro comentário foi sobre sua Indicação nº 70/2023 e o Requerimento 

nº 37/2023, a respeito das vagas de creche, assim como a Vereadora Geny, já havia 

cobrado por Requerimento verbal ao Governador, na última Sessão, disse que 

precisava sim, cobrar, mas, que enquanto não houvesse as construções das creches, 

que pelo menos a ampliação foi feita pelo planejamento do Departamento da 

Educação, para suprir as demandas de vagas e rever os funcionários da rede. 

Comentou sobre sua Indicação nº 71/2023 feita junta com o Vereador Marcos, que 

foi a respeito das placas que instalaram demarcando a Ciclo Rotas de Conchal e 

estava gerando algumas discussões no município e explicou. Sobre sua Indicação 

nº 71/2023, disse ter pedido para que instalasse caixas postais, assim como era de 

Correios, achava bem bacana, parecido com o modelo do Caminho da Fé, que com 

o trajeto, além de ser baixo custo, achava que poderia alavancar o turismo local, 

além d e lazer e turismo a cidade. Sendo só, encerrou.  -----------------------------------

- Próximo com a palavra o Vereador Roberson Claudino Pedro, saudou o Senhor 

Presidente Airton, Senhores Vereadores, imprensa, população que os assistiam, os 

educadores, GCM Macedo e o Presidente do Sindicato Edilson. Iniciou 

parabenizando a Guarda Municipal e pediu um apoio maior do Executivo também 

na questão das Olimpíadas, falando que seria para ser representados, levando o 

nome de Conchal, levando o nome da cidade, que acreditava na vitória, que seria a 

todos e achava importante. Mudou de assunto falou do plano de carreira dos 

professores, para que fosse equiparado, que o plano tinha sido achatado e expos 

algumas ideias. Outro assunto, falou do vazamento de esgoto que tinha recebido 

vídeo e cobrança pelo Facebook, que era uma situação difícil para quem morava 
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próximo, conviver om a situação e mau cheiro. Falou do Diretor do Departamento 

de Meio Ambiente, de Água e Esgoto, ganhava R$ 10.700reais, tinha prometido 

solucionar todos os problemas, e o problema estava lá. Mudou de assunto falou ter 

visto vários caminhões abastecendo o reservatório no Jardim Bela Vista e 

comentou estar preocupado com a situação. Outro assunto, foi sobre a melhoria na 

remuneração dos funcionários públicos, para que eles empenhassem nós a fazeres, 

que via muitos funcionários públicos deixando o setor público por ficar defasado. 

Comentou que o Senhor Presidente, junto com a Mesa Diretora, havia proposto um 

projeto que daria um reajuste, aos funcionários da Casa aqui, de forma igualitária, 

porém foi retirado, lamentou. Disse que os funcionários da Prefeitura ganhavam 

menos, e discorreu do nivelamento dos funcionários da Casa e da Prefeitura e que 

precisava ser revisto muita coisa na Prefeitura. Lamentou novamente o Projeto dos 

funcionários da Casa ter sido alterado, e não teria a readequação, falando que, não 

impactaria quase nada no percentual da folha e, infelizmente, foi alterado por 

decisão da mesa. Para finalizar disse respeitar, mas, como o Projeto foi totalmente 

alterado, seu posicionamento era contrário ao projeto. Agradeceu e deixou boa 

noite. -------------------------------------------------------------------------------------------------

- Na sequência com a palavra o Vereador Rogério Ferreira de Godoy, 

cumprimentou o Senhor Presidente Airton, Mesa, Vereadores, Vereadora, 

imprensa, professores presentes, Senhor Edilson, representando todos os 

servidores da Prefeitura, com boa noite. Disse que pegaria o gancho na fala do 

amigo Roberson, sobre o dissídio, falando que era lamentável o valor que foi 

enviado à Câmara de seis por cento, levando em consideração que a arrecadação 

do município aumentou nos últimos quatro anos, e o imposto predial, disse para 

terem uma ideia, naquele ano o aumento foi de 10 por cento, e não bastava a perda 

que os servidores tiveram, referindo-se da BDF nos últimos dois anos. Então 

achava que o mínimo que o Senhor Prefeito poderia fazer, era dar uma melhorada 

no valor, e restavam a eles cobrar. Disse que aproveitaria a presença dos 

professores e gostaria de fazer um pedido para ao Senhor Presidente, que 

convocasse o Senhor Prefeito e o Jurídico da Prefeitura para uma reunião na Casa 

junto com os professores, para estar discutindo o projeto, que achava de suma 

importância, e no final sabiam quem seria prejudicado. Mudou de assunto 

comentou que o Departamento da Saúde, recebeu R$550 mil reais, com ajuda e 

pedido do amigo Vandinho, Presidente do partido Republicanos, o Senhor 

Deputado Marcos Pereira, e eles gostariam de saber o que foi feito com o dinheiro, 

que visitou a ambulância, e a situação era triste, viu que alguns veículos estavam 

quebrados, e outras vezes não tinha o veículo, para o Departamento da Saúde. E 

achava importante o setor ter bons veículos, porque fazia o transporte de muitos 
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pacientes. Seguiu falando, contou que a Apae foi contemplada com R$ 250 mil reais, 

do Senhor Deputado Jorge Caruso, com esforço do amigo Rogério Simoso da 

Farmácia, então deixou abraço ao amigo pelo pedido atendido e esforço.  Sendo só, 

desejou uma boa semana a todos. -------------------------------------------------------------

- Continuando na ordem de fala, com a palavra o Vereador Arlei José Alves 

Cavalheiro Júnior. Deu Boa noite, ao Presidente, Vereadoras e Veadores, imprensa, 

público, professoras, GCM e internautas. Primeiramente parabenizou os atletas 

GCMs pela participação nas olimpíadas. Falou que o esporte era sempre bem-vindo 

em qualquer área, e o apoio deveria ser irrestrito, achava uma boa ideia do 

Vereador Rogério, em solicitar eventualmente o Departamento de Esportes para 

ter auxílio. Outro assunto, falou sobre o piso das professoras, parabenizou todas 

por estarem reunidas, que era sindicalista. Disse que trabalhava no Sindicato dos 

trabalhadores Rurais de Araras e região, que englobava Conchal, que era o que o 

edil defendia, que a luta por melhores salários sempre existiu, e não benefícios, 

referindo-se que os salários, refletiam no décimo terceiro, nas férias, 

eventualmente em licenças-prêmio da categoria e, principalmente, na contribuição 

previdenciária, que contaria na aposentadoria, que era o que seria para a vida toda. 

Então a luta era sempre por melhores salários, e esperava e acreditava que era o 

Edilson, do Sindicato fazia. Parabenizando pela luta, que sabia que era árduo, e 

difícil, mas poderia contar com a Casa com apoio irrestrito. Seguiu falando de suas 

Indicações e Requerimentos, comentou sobre colocar uma lixeira na rua Olavo 

Mistura e continuou falando dos problemas do município, sobre a falta de educação 

do munícipe com o lixo nas vias, citou da questão do Requerimento feito ao 

Departamento de Meio Ambiente, para que analisasse a água bruta, do tanque de 

Tujuguaba, porque algum tempo atrás, a agua estava turva. Mencionou sobre as 

ONGs dos animais, e principalmente falou que elas realizavam um trabalho que o 

município não fazia, ou seja, o Executivo não fazia. Outro assunto ter visitado 

algumas Creches aquela semana, Creche Adriana Blaske, Creche Maria Inês, Creche 

Arnaldo Botoso, e faltava visitar a de Tujuguaba, a Lúcia e a do CAIC, porém disse 

que todas, sem exceção, tinham problemas estruturais, como vazamento, telhado 

entre outros, carecendo de reparos, falou de uma possível reforma e ampliação de 

um milhão de reais na Creche Maria Inês, do déficit no município era de 

aproximadamente de 203 crianças. Também comentou do problema da Rua 

Antônio Zavarize, que era um problema que ainda não tinha sido resolvido, sendo 

que a obra já tinha licitada, e a ordem de serviço concedida, disse que mais uma 

vez, era por incompetência, desta vez era com o Departamento Jurídico, da 

Prefeitura. Para encerrar falou sobre a Indicação nº 73/2023, do Vereador Marcos, 

disse que era pedido de reforma do PSF Durval Guidini do Distrito de Tujuguaba, 
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que a Obra estava no orçamento ano anterior, previsto no valor de R$ 500 mil reais. 

Sendo só, Agradeceu. -----------------------------------------------------------------------------

- Seguiu na ordem de fala Vereador Marcos Antônio de Oliveira, saudou a todos. 

Comentou que o Vereador Rogério, trouxe uma excelente notícia, que era uma 

verba destinada ao Ginásio da APAE, e seria aplicado no Departamento da Saúde e 

cedeu uma parte ao Vereador Rogério Ferreira de Godoy. -------------------------------

- O Vereador Rogério Ferreira de Godoy, agradeceu a parte cedida, disse que era 

apenas para explicar ao público e aos Vereadores, que a Diretora da APAE, Senhora 

Flávia, havia pedido para estar presente na Reunião de Comissões para falar sobre 

o projeto da construção do ginásio da APAE, disse que o projeto estava pronto, com 

todo o planejamento da obra, e o custo. ------------------------------------------------------

- Retomou a palavra o Vereador Marcos Antônio de Oliveira. Falou de suas Moções, 

uma delas parabenizou a empresa UmaFlex, por 30 anos de existência, então 

parabenizou o Grupo e seus fundadores, pelos mais de mil empregos gerado ao 

município.  Sua outra Moção foi feita ao Guarda Municipal Márcio Adriano, por ter 

participado das Olimpíadas da Guarda Municipal, saudando o amigo Macedo que 

além de praticar atividade, atletismo, ciclismo e, também estava levando o nome 

do município a outros lugares. Outra Moção foi a Jovem estudante Rafaela Souza, 

aluna da oficina de jornalismo do F5, que escreveu o livro, “Você é a sua própria 

cura”, que depois de sofrer de uma forte depressão, colocou sua experiência no 

livro, com a intenção de ajudar outras pessoas a superar a depressão e servindo de 

exemplo principalmente aos adolescentes, com apoio e patrocínio da empresa 

UmaFlex. Mudou de assunto falando dos problemas do município, um deles foi a 

deficiência no setor das ambulâncias, onde obteve a informação do departamento, 

que foram feitos aproximadamente seis mil atendimentos em 70 dias, com apenas 

três ambulâncias disponíveis. Contou que uma foi roubada e não foi substituída, 

outra ambulância estava com o problema no giroflex, e tinha seis veículos cedidos 

a outro Departamento, porém naquele momento estava fazendo falta, ao 

Departamento da Saúde. Comentou sobre os professores estarem na Casa, e achava 

importante a mobilização da classe, e incentivou que todas brigassem pela causa 

delas. Falou do empréstimo que a Prefeitura fez, que tinha um dinheiro em caixa, e 

o dinheiro seria para pagar uma dívida com o Banco Santander, um processo de 

2015, porém não foi pago, e o processo continuava em andamento, que então o 

empréstimo da Prefeitura não tinha justificativa. Não cedeu aparte a Vereadora 

Geny, e pediu a ela que se comportasse. Seguiu discorrendo sobre os valores, e 

contas do município e sobre valores de arrecadações como IPVA´s e possíveis 

investimentos que poderia ser feito na infraestrutura, saúde, entre outros.  

Também explanou sobre valores da Função Delegada, o quanto estava pagando aos 
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PM´s e fez algumas pontuações como ideia. Comentou ter mandado o DEAC, Diária 

Especial por Ação Complementar para a Guarda Municipal, e questionou o porquê 

o executivo ainda não tinha feito. Para encerrar falou da segurança do município, 

disse que esperava geração de emprego, e novas moradias que o Prefeito até a data 

não havia entregue ao município, não sabia se era por falta de projeto, ou se era 

por falta de pessoas mais habilitadas para que fazer acontecer. Deixou seu boa 

noite a todos. ---------------------------------------------------------------------------------------

- Na sequência com a palavra a Vereadora Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues. 

Deu boa noite ao Senhor Presidente Airton, nobres vereadores, público que os 

acompanhava na imprensa presente. Iniciou falando de sua Indicação, onde uma 

de suas preocupações era a dengue, diante os quatros meses de chuvas que estava 

ocorrendo no município, então queria saber quais seriam as providências que 

tomaria e solicitou de imediato o mutirão, disse que já havia falado com o Diretor 

da Saúde em relação de realizar o mutirão da dengue. Mudou de assunto, falou 

sobre o Projeto de lei em questão que saiu seu nome junto a mesa, sendo Primeira 

Secretária não teve acesso ao Projeto de Lei e falou que foi uma decisão do Senhor 

Presidente junto com o jurídico da Casa. Disse que infelizmente ela e o Vereador 

Salvador Segundo Secretário, tinha ficado de lobo mau na história, baseado em que 

não tinha base legal para mudar a letra dos funcionários da Casa, mesmo sendo 

apenas cinco funcionários, porém mudar a letra dos funcionários, eles teriam um 

aumento de 19 por cento, enquanto o subsídio de todos os demais funcionários do 

município seria de 5,60 por cento, então disse ter reunidos e conseguiram 6,0 por 

cento, de aumento. Falou que sabia que era pouco, que o funcionário tinha que ser 

valorizado, e acreditava nos direitos iguais a todos, referindo-se aos funcionários 

Prefeitura e Câmara. Mencionou também que votaria contra ao aumento de seis 

por cento para os Vereadores. Finalizou falando da emenda parlamentar de sete 

Vereadores Arlei, Paulo Sérgio, Geny, Paulo César, Airton, Salvador e ela, destinaria 

para o Setor da Garagem Municipal, para melhorias ao setor, falando que era o 

mínimo que o ser humano deveria ter. Desejou boa noite a todos. ---------------------

- Antes de encerrar o Senhor Presidente Airton Correa da Costa, deu boa noite a 

todos. Iniciou falando da necessidade de limpeza no prédio do CAIC, que a situação 

estava muito precária, que chegava a dar ar de abandono, inclusive na parte de 

roçagem, limpeza e poda de árvores. Enfim, mencionou ter falado com a Diretora 

da Educação, Diretor Administrativo, e pediu providência. Disse que outro assunto 

era em relação ao Ginásio do Distrito de Tujuguaba, que achava que não era bem 

aproveitado o espaço. Parabenizou a GCM pela conquista, na olimpíada. Outro 

parabéns foi ao Vereador Arlei pela Moção ao Senhor Vlamilton Borges, pelo 

trabalho realizado no município. Seguiu mais um Parabéns ao grupo Uma Flex, ao 




